

Secretaría de la Mujer, SINDEU:

# Destacan trabajo de mujeres en la UCR

El Premio "Mujeres y luchas en la UCR" busca el fortalecimiento del liderazgo femenino en los procesos de lucha.

Con el fin de visibilizar las luchas sociales de las mujeres funcionarias de la Universidad de Costa Rica, Sindicato de Empleados de la institución (SINDEU) mediante la Secretaría de la Mujer Trabajadora -con apoyo de la Escuela Sindical- convocó el año pasado el Premio "Mujeres y luchas en la UCR", un reconocimiento a Marielos Giralt Bermúdez. A partir de la primera edición del Premio, la Escuela Sindical pasó a llevar el nombre de la dedicada.

Con este evento se busca reconocer públicamente la participación de mujeres trabajadoras de la UCR en la lucha social costarricense y dar a conocer su aporte histórico en la construcción de condiciones sociales más equitativas y justas.

Las tres mujeres galardonadas con este reconocimiento fueron Maureen Rodríguez, Jacqueline García y Carmen Ma. Navarro. Eugenia Boza de la Secretaría de la Mujer explicó a UNIVERSIDAD que este reconocimiento busca enaltecer las labores cotidianas de muchas mujeres que construyen cotidianamente la historia de lucha a partir de su trabajo, sus proyectos, sus ideas y sus logros.

Las integrantes de la comisión de la Secretaría de la Mujer consideran que la sociedad patriarcal en la que vivimos subestima e invisibiliza la participación política de la mujer cuando ésta intenta rupturas y transformaciones sociales.

Boza señaló que el SINDEU tiene la responsabi-

dad de luchar contra estas prácticas tradicionales que reproducen la exclusión y tiene además el compromiso de favorecer condiciones para la equidad de género dentro y fuera de la Universidad.

El Premio "Mujeres y luchas en la UCR" busca el fortalecimiento del liderazgo femenino en los procesos de lucha, reconstruir colectivamente la memoria histórica y reconocer en ella el justo aporte que las mujeres han realizado, señaló Boza.

El galardón es un homenaje a mujeres trabajadoras de la UCR que se desempeñen como docentes o administrativas, con un esfuerzo reconocido por sus aportes en los procesos de defensa, protección y promoción de derechos sociales y políticos desde la UCR.

La Secretaría de la Mujer quiere dar a conocer desde ahora las bases de la postulación para la edición número dos del premio "Mujeres y luchas en la UCR", programado para el segundo semestre del 2010.

*El premio es un reconocimiento a mujeres trabajadoras de la UCR por sus contribuciones en luchas sociales. Foto: Archivo.*

